

Inicio > Generales > Ecopetrol minimiza impacto tras reducción de calificación de Moody's

Ecopetrol minimiza impacto tras reducción de calificación de Moody's

mayo 23, 2024



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

La petrolera colombiana responde a la degradación crediticia y destaca su enfoque en eficiencia y control de costos.

Moody's Ratings ha reducido la calificación de crédito global de Ecopetrol de Baa3 a B1, destacando preocupaciones sobre la liquidez de la petrolera para los próximos años. Según Moody's, el apalancamiento de la empresa ha aumentado «simultáneamente» con la distribución de dividendos, y la implementación de un plan de inversiones para los próximos tres años genera inquietudes sobre su liquidez y el posible incremento del endeudamiento.

Ecopetrol reaccionó rápidamente a esta evaluación, indicando que la cotización de sus bonos «ya reflejaba el mismo riesgo de la nueva calificación de Moody's (un nivel por debajo de grado de inversión) debido a las calificaciones globales de Ecopetrol de Fitch Ratings (BB+) y S&P Global Ratings (BB+) generadas desde 2021». La compañía afirmó que no se prevé un impacto significativo en el precio de la acción, subrayando que se prioriza el desempeño del negocio sobre las calificaciones de riesgos.

«Adicionalmente, los movimientos de dicho activo se asocian principalmente a los precios del petróleo (...). Así mismo, la compañía continuará enfocando sus esfuerzos para el cumplimiento del plan de eficiencias y control de costos en 2024», añadió Ecopetrol.

Este anuncio de Moody's llega pocos días después de que el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, proyectara en una reunión con inversionistas una producción de un millón de barriles de petróleo diario. Recientemente, la petrolera presentó sus resultados del primer trimestre de 2024, reportando utilidades de USD\$1.000 millones, una disminución respecto a los USD\$1.200 millones obtenidos en el mismo periodo de 2023.

En términos de crecimiento exploratorio, Ecopetrol señaló que «se habían consolidado los éxitos exploratorios de Arauca-8, Campo Arrecife (Hocol) y el acuerdo con Parex, para continuar la búsqueda de gas en el Piedemonte».



Artículo anterior

Estados Unidos muestra reservas ante propuesta constituyente de Petro y comenta sobre diplomacia internacional

Artículo siguiente

Virna Johnson habla con autoridad: «Desespero, incompetencia e ineficiencia. Usted Pinedo, tiene a Santa Marta sumida en un caos»

Artículos relacionados Más del autor



Inundaciones en La Mojana ponen en riesgo la industria ganadera, asegura Fedegán



MinInterior no responde a invitación de la Defensoría para abordar crisis en el Cauca



Congresistas instan a la calma a Petro y Uribe tras altercado en redes sociales



Últimas Noticias



Inundaciones en La Mojana ponen en riesgo la industria ganadera, asegura Fedegán

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

El presidente de la Federación de Ganaderos de Since y de las Sabanas, Jairo Hernández Gamarra, pide acción urgente ante la crisis en La...



MinInterior no responde a invitación de la Defensoría para abordar crisis en el Cauca

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

Carlos Camargo destaca la urgencia de analizar la escalada de violencia en el suroccidente del país y critica la falta de respuesta del Ministerio...



Congresistas instan a la calma a Petro y Uribe tras altercado en redes sociales

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

Legisladores de diversos partidos solicitan a los líderes políticos moderar sus declaraciones en medio de la creciente polarización del país.El reciente enfrentamiento en redes...



Estrategias en Soledad para remover a secretaria de Educación

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

Separación de bienes y cuerpos entre funcionarios municipales desencadena maniobras para destituir a Aída Ojeda Vega.En Soledad, Atlántico, se han puesto en marcha movimientos...



Policía Metropolitana de Barranquilla da detalles sobre presunto atentado sicario contra el hijo de...

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

Comandante de la Policía Metropolitana brinda información sobre el violento suceso ocurrido en la Medicina al norte de la ciudad.El brigadier general Herbert Benavidez...

Más Leídas



Inundaciones en La Mojana ponen en riesgo la industria ganadera, asegura Fedegán

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

El presidente de la Federación de Ganaderos de Since y de las Sabanas, Jairo Hernández Gamarra, pide acción urgente ante la crisis en La...



MinInterior no responde a invitación de la Defensoría para abordar crisis en el Cauca

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

Carlos Camargo destaca la urgencia de analizar la escalada de violencia en el suroccidente del país y critica la falta de respuesta del Ministerio...



Congresistas instan a la calma a Petro y Uribe tras altercado en redes sociales

Redacción3 La Libertad

mayo 23, 2024

Legisladores de diversos partidos solicitan a los líderes políticos moderar sus declaraciones en medio de la creciente polarización del país.El reciente enfrentamiento en redes...

Cargar más >

Te recomendamos leer:

- Inundaciones en La Mojana ponen en riesgo la industria ganadera, asegura...
- MinInterior no responde a invitación de la Defensoría para abordar crisis...



Generales
Estrategias en Soledad para remover a secretaria de Educación



Generales
Policía Metropolitana de Barranquilla da detalles sobre presunto atentado sicarial contra el hijo de 'La Gata'



Generales
Petro califica como un intento de silenciar la verdad el atentado en Barranquilla contra el hijo de 'La Gata'



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Inundaciones en La Mojana ponen en riesgo la industria ganadera, asegura...

mayo 23, 2024



MinInterior no responde a invitación de la Defensoría para abordar crisis...

mayo 23, 2024